



Antwort zur Anfrage Nr. 0325/2021 der CDU im Ortsbeirat **Mainz-Hartenberg/Münchfeld** betreffend **Hinweise für Radfahrer am neuen Fahrradparkhaus Hbf-West (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wird an den beiden seitlichen Ausgängen des Fahrradparkhauses auf die Verkehrsregelung ‹Vorrang für Fußgänger› auf dem zu Teil schmalen Fußgängerüberweg hingewiesen werden?
2. Wird die Verkehrsregelung ‹Vorrang für Fußgänger› zukünftig auch am Beginn des Weges im Bereich „Vorplatz-Hauptbahnhof West“ in Richtung Mombach mit entsprechender Beschilderung hingewiesen werden?

*zu 1. und 2.:*

*Die vor Ort befindliche Beschilderung wird von der Straßenverkehrsbehörde hinsichtlich der klaren Erkennbarkeit an den Ausgängen des Fahrradparkhauses überprüft und ggf. angepasst.*

3. Werden an den Ausgängen des Fahrradparkhauses Hinweisschilder auf die Radwege in Richtung Altstadt, Neustadt, in Richtung Johannes-Gutenberg-Universität Mainz etc. angebracht, die eine bessere Orientierung ermöglichen?

*Ja.*

Mainz, 11.05.2021

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete